

# *5 films cubains aspirent aux Prix Corail du festival du cinéma de La Havane*

---



La Havane, 21 nov. (RHC).- 5 films cubains aspirent aux Prix Corail du festival international du cinéma latino-américain de La Havane.

Dans la catégorie de long-métrages de fiction, le comité organisateur a approuvé la participation du film «Derniers jours à La Havane» d'un des plus importants réalisateurs cubains à l'heure actuelle : Fernando Pérez. Deux autres long-métrages cubains, Ce n'est plus avant, du réalisateur Lester Hamlet et Sharning Stella, du réalisateur Enrique Alvarez aspirent au Corail au meilleur film de fiction.

D'importants films latino-américains dont Le citoyen illustre, des réalisateurs argentins Gaston Duprat et Mariano Cohn, Neruda, du réalisateur chilien Pablo Larrain et Le Désert du Mexicain Jonas Cuarón, sont également en lice.

Esteban, du jeune réalisateur cubain Jonal Cosculluela, qui vient de remporter le Prix spécial du festival d'Huelva en Espagne et Le toit, de Patricia Ramos, seront présentés dans la catégorie d'opéra prima.

Le président du festival de La Havane, Ivan Giroud a récemment mis l'accent, au cours d'une conférence de presse sur la ligne éthique de la rencontre de La Havane et sa vocation de diffuser des films qui percent difficilement les grands marchés cinématographiques du monde.

Le festival du cinéma de La Havane, qui est une véritable fête populaire, aura cette année lieu du 8 au 18 décembre. A l'affiche plus de 400 titres qui mobiliseront des milliers de personnes.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/cultura/112721-5-films-cubains-aspirent-aux-prix-corail-du-festival-du-cinema-de-la-havane>



**Radio Habana Cuba**